

Ser el único sobreviviente de un accidente aéreo no es tan raro

El caso del hombre que salió de entre más de 240 cadáveres esta semana tras caer su avión en India tiene precedentes.

Efe

El caso del único hombre que sobrevivió al accidente sufrido el jueves de esta semana por un avión de Air India con 242 personas a bordo tiene, por extraño que pueda parecer, tiene numerosos precedentes.

Varios de estos siniestros con un único sobreviviente los sufrieron aviones en los que viajaban más de un centenar de personas, como los ocurridos en Cuba en 2018, en Libia en 2010, en las Islas Comoras en 2009 o en Sudán en 2003.

Algunos de esos supervivientes únicos fueron niños, como el pequeño de nueve años holandés que salvó la vida en el accidente de Libia; la niña de 12 años que sobrevivió en las Comoras; el niño de dos años superviviente en Sudán; o la niña de nueve que sobrevivió al accidente de 1995 en Colombia.

Entre los accidentes con un único superviviente en aviones en los que viajaban más de una decena de ocupantes desde 1990 están los siguientes:

14 de noviembre 1992: Annette Herfkens, holandesa de 31 años, fue la única superviviente de las 30 personas que viajaban en un Yak-40 que se estrelló

lló a causa de un tifón en Nha Trang, Vietnam. Pasó nueve días rodeada de cadáveres y sobrevivió con agua de lluvia que recogía en un pañuelo.

11 de enero 1995: Un Boeing 727 sufre un accidente en una montaña cercana a la ciudad colombiana de Cartagena de Indias y dejó 52 víctimas mortales y una niña superviviente de 9 años, Erika Delgado.

14 de mayo 1996: Solo uno de los 11 militares que viajaban en un Hércules-130 durante una misión de entrenamiento salva la vida cuando el avión cayó al mar frente a la costa de California.

15 de diciembre 1997: Un avión de la compañía tayica Tajikavia, con 77 pasajeros y nueve tripulantes a bordo, explota en el aire sobre una zona desértica de Emiratos Árabes. Solo sobrevive Sergei Petrov, de 37 años y copiloto del avión, un "Tupolev-TU 154" de fabricación rusa.

17 de marzo de 2001: El español Manuel Francisco González, único sobreviviente de un accidente aéreo ocurrido en Angola en el que perdieron la vida 16 personas, cuando el aparato en el que volaban se estrelló contra una montaña.



RESTOS DEL DREAMLINER DE AIR INDIA QUE SE ESTRELLÓ EL JUEVES DEJANDO SOLO UN SOBREVIVIENTE.

8 de julio 2003: Un niño de dos años es el único superviviente del accidente sufrido en Port Sudán (Sudán) por un avión de las líneas aéreas "Sudan Airways" que se dirigía a Jartum y en el que murieron los otros 115 ocupantes del vuelo.

6 de marzo 2003: El accidente de un Boeing 737 en el aeropuerto de Tamanrasset, en el sur de Argelia, deja 102 víctimas mortales y un único superviviente, un niño de 3 años de edad.

19 de enero 2003: Un total de

42 personas procedentes de una misión KFOR en Kosovo mueren cuando su avión se estrelló en Hungría, cerca de la frontera eslovaca y minutos antes de tomar tierra en Kosi-ce. El único sobreviviente fue el piloto, el militar eslovaco Martin Farkas.

27 de agosto 2006: Una persona sobrevive en el accidente de la aerolínea regional Comair en el estado norteamericano de Kentucky, en el que murieron las otras 49 personas que viajaban en el avión.

30 de junio 2009: Una niña de 12 años es la única que salva la vida en el siniestro de un avión yemení que se precipitó al océano Índico, frente a las islas Comoras, con 153 personas a bordo.

12 de mayo 2010: Un niño holandés de 9 años único superviviente de los 105 ocupantes del Airbus A330 de Afriqiyah Airways siniestrado poco antes de aterrizar en el aeropuerto de Trípoli, en Libia. El niño sufrió múltiples fracturas y heridas en las piernas.

4 abril de 2011: Un avión de la Misión de la ONU en la República Democrática del Congo se estrella en el aeropuerto internacional de Kinshasa con 33 personas dentro. Solo una sobrevivió.

12 de febrero 2014: Una persona sobrevive en el accidente de un avión Hércules C-130 dedicado al transporte de tropas que se estrelló en el monte Fertas de Argelia, en un accidente en el que murieron los otros 76 ocupantes del aparato.

18 de mayo 2018: La joven cubana Mailén Díaz Almaguer, única sobreviviente de los 112 ocupantes de un vuelo de Cubana de Aviación que se estrelló poco después de despegar del aeropuerto José Martí de La Habana. Mailén Díaz salió del hospital tras diez meses de rehabilitación. Inicialmente sobrevivieron otras dos mujeres, pero fallecieron en los días posteriores.

24 julio 2024: El piloto de la aerolínea nepalí Saurya Airlines sobrevive al accidente que sufrió cuando despegaba del aeropuerto internacional de Katmandú (Nepal) y en el que murieron los otros 18 ocupantes.